



- Participa Jesús González en reunión sectorial con Gobernador Interino
- Oferta Bolsa de Trabajo FNSI más de 2 mil vacantes en Feria del Empleo 2018
- Colabora FNSI en Norma Oficial para prevenir riesgo ergonómico laboral
- Conmemoran Día Internacional de la Mujer en instalaciones de FNSI
- Celebran con éxito eliminatoria de Torneo de la Amistad FNSI 2018 en Coahuila

## Participa Jesús González en reunión sectorial con Gobernador Interino de NL

El Secretario General del Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), Jesús González Cárdenas, participó en la reunión entre líderes sindicales y el Gobierno de Nuevo León.

En la reunión encabezada por el Gobernador Interino Manuel González, se dio a conocer un balance general de la actual administración en materia de seguridad, generación de empleo, inversión, estabilidad laboral, infraestructura y mejora regulatoria.

Durante su discurso, el Ejecutivo reconoció a los líderes sindicales por su encomiable labor para tender puentes de comunicación con más de 1 millón 700 mil trabajadores sindicalizados que laboran en la entidad.

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes reitera su vocación de ser modelo de sindicalismo de avanzada, apartidista, profesionalizado y especializado en sectores.

La FNSI impulsa el desarrollo y competitividad en las empresas que permite a trabajadores y directivos colaborar en el

avance de objetivos comunes como son el mantenimiento de las fuentes de trabajo, el desarrollo del personal y cuidado de su seguridad dentro del entorno técnico-profesional.

A la reunión asistieron dirigentes de los sindicatos de la CROC, CTM, Agua y Drenaje de Monterrey, del Sindicato Único de Servidores Públicos del Estado (SUSPE), del Sindicato Único de los Trabajadores al Servicio del Municipio de Monterrey, la Federación de Trabajadores de Sindicatos Autónomos, entre otros.





## Oferta Bolsa de Trabajo FNSI más de 2 mil vacantes en Feria del Empleo 2018

La Federación Nacional de Sindicatos Independiente (FNSI) preocupado por el panorama laboral contribuye a través del Departamento de Bolsa de Trabajo y con la colaboración de la Secretaría de Economía y Trabajo de Nuevo León a ser facilitador para que los ciudadanos tengan una aproximación laboral mediante la realización de la Feria del Empleo 2018 en las instalaciones de nuestra Institución.

Al evento acudió Felipe Avilés Fabián Subsecretario de la Secretaría de Trabajo, así como el Secretario General de la FNSI Jesús González Cárdenas; Rupertino García Reyes y Felipe Vázquez Tamez, miembros del Comité Ejecutivo Nacional.

Durante el recorrido por los stands, las autoridades dieron cuenta de las más de 2 mil vacantes ofertadas por 30 empresas que atendieron a la invitación a participar en la Feria del Empleo 2018, aprovecharon la oportunidad para conversar con algunos de los ejecutivos de Recursos Humanos de las empresas invitadas, a quienes externaron su agradecimiento por su colaboración.

Con la participación de 30 empresas de diferentes sectores de la industria, el comercio y seguridad, se registró una afluencia de más de 200 personas interesadas, para ser candidatas a las ofertas laborales que se exponían.

El departamento de Bolsa de Trabajo FNSI continúa trabajando para brindar el servicio a todas las empresas interesadas en participar en este tipo de eventos, recordándoles que además de las Ferias del Empleo cuenta con diferentes proyectos para apoyar a reclutar personal capacitado para el desempeño laboral.

Mayores informes en [bolsadetrabajo@fnsi.com.mx](mailto:bolsadetrabajo@fnsi.com.mx) o al teléfono 8375.3449.



## Colabora FNSI en Norma Oficial para prevenir riesgo ergonómico laboral

Con el objetivo de colaborar en el establecimiento de normas y reglamentos que fomenten la seguridad dentro del entorno técnico profesional, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) participó con sus observaciones para el proyecto de Norma Oficial Mexicana en materia de Ergonomía Laboral.

Las observaciones a la Norma Oficial PROY NOM-036-1-STPS-2017 ofrecen un nuevo enfoque al documento elaborado por el Comité Consultivo Nacional de Normalización de Seguridad y Salud en el Trabajo del Gobierno Federal, tendientes a identificar, analizar, prevenir y controlar o eliminar los factores de riesgo ergonómico en los centros de trabajo.

Los comentarios y propuestas surgieron del trabajo multidisciplinario dentro del Diplomado en Ergonomía Laboral impartido por la FNSI, donde se analizaron los proyectos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social para la creación de Normas Oficiales, las cuales deberán ser adoptadas por las empresas en sus procesos, equipos, mobiliario e instalaciones.

Entre las propuestas destaca la implementación de Comités de Ergonomía multidisciplinarios en los centros de trabajo "con la función de asesorar y diseñar el sistema de trabajo, que colabore en las actividades de identificación, análisis, prevención, control y eliminación de los factores de riesgo ergonómico".

El documento fue elaborado en conjunto por los representantes sindicales de las empresas Arca Continental, industrias de Alcalí, Bokados, Motores US/USEM, Dana de México y Johnson Controls, bajo la supervisión del Doctor Sergio Elpidio Almaguer Pecina, especialista en Ergonomía Laboral y con la colaboración del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo de la FNSI.



## Conmemoran Día Internacional de la Mujer en instalaciones de FNSI

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), se sumó a la jornada conmemorativa por el Día Internacional de la Mujer, realizando una convivencia entre el personal administrativo de nuestra Institución. El evento fue encabezado por el Secretario General Jesús González Cárdenas, quien fungió de anfitrión en el Salón Treviño FNSI, donde las compañeras degustaron de una comida en agradecimiento por su encomiable labor en los departamentos de servicio a nuestros agremiados.

En su mensaje, Jesús González Cárdenas reconoció el valor del personal femenino en la FNSI México, cuyo impulso ha servido para dar vida a la Institución que en el 2018 cumple 82 años al servicio de los trabajadores. Por separado, el jefe del departamento de Recursos Humanos, Jonathan de Haro Flores, presentó una cronología respecto al Día Internacional de la Mujer, instituido el 8 de marzo por Naciones Unidas para conmemorar la lucha de la mujer por su participación en igualdad en la sociedad.

La celebración de las Naciones Unidas el 8 de marzo exhorta a todos los actores a dar el paso por la igualdad de género, por un planeta 50-50 en 2030, para garantizar que el mundo laboral beneficie a todas las mujeres.



## Celebran con éxito eliminatoria de Torneo de la Amistad FNSI 2018 en Coahuila

Las grandes emociones del Torneo de la Amistad FNSI 2018 se trasladaron a la ciudad de Saltillo, donde 16 participantes compitieron y convivieron en el Billar La Bolera de la capital coahuilense.

El evento organizado por el representante sindical de la región, Marco Flores, y el coordinador de deportes de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes, Juan Manuel Niño, cumplió con creces las expectativas de los asistentes, quienes compartieron su destreza y habilidad sobre las seis mesas de pool que conforman el conocido centro billarístico en la ciudad.

Durante el torneo, Marco Flores aprovechó para dar gracias por la sana convivencia y el fomento al deporte, que están siendo promovidos por Don Jesús González Cárdenas, Secretario General de la FNSI, en toda la región.

La gran final no pudo ser menos emocionante con Efrén Cruz tomando la delantera, al dominar 70-50 en el primer encuentro a Edgar Ramos.

Para el segundo parcial, Edgar se recuperó de manera categórica, quedándose con el triunfo 80-40. El broche de oro lo pusieron ambos competidores que sin dar ni pedir cuartel, decidieron hasta el último tiro el título, que en esta ocasión se quedó en manos de Efrén.

El próximo 23 de marzo, los cuatro semifinalistas de Coahuila viajarán a Monterrey para enfrentar a sus similares de esa entidad para medir fuerzas y encontrar al primer campeón absoluto del Torneo de la Amistad FNSI 2018.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:  
FNSI México